





委員会発表第1部「笑顔は心の映し鏡」にて、語りかけるように司会を行う  
人間力向上委員会 服部聡 君



寸劇を交えながら、「心と心のつながり」についてプレゼンテーションを行いました



「笑顔」の「伝える力」を活用して、良い空気感を作りつつ、心と心をつなげることを、軽妙な口調で会場に「笑顔」を溢れさせながらご教授頂きました、夏川立也講師



「マイナスの話を振られたらプラスの言葉で返す」 マイナスからマイナスでは負の連鎖となり、良いつながりが築けないとお話し頂きました。



委員会発表第2部にて、継続事業「笑顔の力を習得する事業」の内容発表を行う  
人間力向上委員会 服部勇史 君 小松哲也 君

本例会では、「笑顔」の持つ能力について学んで頂きました。  
人間力向上委員会では、この日をスタートとして、継続事業を行って参ります。

「伝える力」「自信につながる力」「幸せになる力」  
この3つの能力を「笑顔の三本柱」と題してご提案致します。

今後、例会内での「笑顔のカタイム」  
笑顔通信・笑顔シールの配布を通じて解説をさせて頂きます。

皆様と共に「笑顔の力」を習得できるよう、精一杯務めさせて頂きます。

2014年度スローガン  
「笑顔溢れるまちづくり」  
～すべてをつなぐ感謝の心を持って行動しよう～

<http://www.yokkaichi-jc.or.jp/>

